

Boletín informativo # 10 – 21 de septiembre de 2020

ITAGÜÍ LE APUESTA A UNA MOVILIDAD SEGURA DE PEATONES Y CONDUCTORES

A través del Contrato interadministrativo SI-251-2020 suscrito entre el municipio de Itagüí y la Empresa Industrial y Comercial del Estado “ADELI” se iniciaron las obras que pretenden el mejoramiento de la transitabilidad vehicular y peatonal a fin de optimizar la seguridad vial.

El pasado 19 de agosto, Adeli inició los trabajos de intervención de la malla vial y los andes en el municipio de Itagüí. Son más de 2 kilómetros de vías intervenidas, 2.000 metros de andenes y 20 kilómetros de señalización horizontal y vertical que mejorarán las condiciones de movilidad tanto vehicular como peatonal.

Hasta la fecha se han realizado actividades de socialización en todos los frentes de trabajo y se finalizaron los andenes en el Barrio El Carmelo, Además, se avanza en la construcción de andenes en los barrios Playa Rica y San Francisco, en la restitución de pasamanos en el barrio Calatrava y parcheos y señalización en la zona centro, Los Naranjos, Bariloche, Fábricas Unidas y Yarumito.

Este municipio del sur del Valle de Aburrá cuenta, según el último censo, con más de 260 mil habitantes y otros 250 mil flotantes del resto del Valle de Aburrá. Además, recibe el tránsito de más de 200 mil vehículos diarios por vías arteria como la autopista Sur y el sector de Induamérica que conecta a esta localidad con La Estrella y el corregimineto de San Antonio de Prado de Medellín.

SEBASTIÁN ZULUAGA A.
szuluaga@adeli.gov.co
Asesor de Comunicaciones
ADELI